

新入医局員からのメッセージ（2024年度）

佐藤 太一 先生

この度、岩手医科大学泌尿器科講座に入居させていただいた佐藤太一と申します。

2022年に昭和大学を卒業後、昭和大学北部病院で初期研修を終え、出身地である岩手県に帰ってきました。

私は研修先で外科も内科も扱う泌尿器科の診療範囲の広さと診断から治療まで自科で完結できることに魅力を感じました。また見学時には優しく教育熱心な先生方と出会えたため、岩手医科大学泌尿器科講座に入局することを決めました。

まだまだご迷惑をおかけすることが多くあると思いますが、精一杯頑張りますのでよろしくお願いいたします。



紺野 成顕 先生

皆様はじめまして。この度泌尿器科専攻医として岩手医科大学泌尿器科学講座へ入局となりました紺野と申します。

再受験の後、岩手医科大学卒業し盛岡赤十字病院にて初期研修をしておりました。研究室配属にて泌尿器科を選択したこともあり、学生の頃より泌尿器科への興味を持ち始めておりました。初期研修にて様々な科をローテーションしていくなかで内科的・外科的の幅広い領域をカバーする泌尿器科にさらなる魅力を感じ入局することに致しました。

まだまだ若輩者で知識・経験ともに未熟ではありますが、岩手県の医療に僅かばかりでも貢献できるよう精一杯努めますのでどうぞよろしくお願いいたします。

